



¿AMLO tiene ascendencia española? ‘Sus traumas hacen daño a una nación entera’, acusa Kenia López



Kenia López Rabadán, diputada del PAN y vicepresidenta de la Mesa Directiva en San Lázaro, arremetió contra el presidente Andrés Manuel López Obrador por el conflicto diplomático con España derivado de la exclusión del rey Felipe VI para la toma de posesión de Claudia Sheinbaum este 1 de octubre.

En ese sentido, la legisladora panista aseguró que los abuelos del mandatario federal nacieron en España y atribuyó sus diferencias con el país europeo a “traumas”.

“Los ‘traumas’ de una persona con demasiado poder hacen daño a una nación entera. Los lazos culturales, económicos y educativos con España, deben ser más fuertes que los caprichos de AMLO. La izquierda corrupta debe dejar de dañar a México”, escribió López Rabadán en su cuenta de X.

En el contexto de las tensiones entre México y España luego de que Sheinbaum explicara los motivos por los cuales no se invitó a Felipe VI a su investidura presidencial, Kenia López Rabadán dio una entrevista a una estación de radio española llamada “Onda Cero” en la cual lamentó la situación diplomática entre ambos países.

“Es un gobierno populista, es un gobierno que para intentar ser popular en México, se crea estos enemigos, que claramente son enemigos de algunas personas, no del gobierno mexicano, no del país México en su conjunto (...) es inaceptable que abra este frente con un país hermano”, declaró para la radiodifusora.

La militante blanquiazul añadió que esta polémica con España sirve como “cortina de humo” para que en el país “no se hable de problemas reales” como la inseguridad, el rezago en el sector salud, el sistema educativo, entre otros.

<https://politico.mx/amlo-tiene-ascendencia-espanola-sus-traumas-hacen-dano-a-una-nacion-entera-acusa-kenia-lopez>